
废烟囱和旧广告牌险情排除
龙子湖高校园区，今年年底前也有望亮灯

上周ZZIC共交办各类事项307项，办结302项
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民意直通车

11月3日至9日，ZZIC共交办各类事项307项，办结302项，郑州晚报“民意直通车”栏目开通
以来，先后有100多个问题和建议得到跟踪和督办。 晚报记者 汪永森

晚报读者
反映问题的途径
即日起，读者反映的问题，本报

汇总后将传给ZZIC，并跟踪报道。
一、拨打晚报新闻热线96678。
二、点击晚报新闻热线QQ（群号：

27255753）。
三、在郑州晚报新浪官方微博上留言。
四 、登 录 爱 晚 报 社 区（http://

www.izzwb.com/）留言。

ZZIC很好找的
登录郑州市人民政府网，点击右边大大的

“ZZIC”，进入郑州市人民政府网民诉求网
(ZZIC) 网 络 问 政 平 台（http://www.zzic.gov.
cn/）反映问题，ZZIC将及时受理和反馈。

16个问题
得到处理和关注

ZZIC在晚报开通“民意直通车”栏目近一
个月，读者通过各种渠道向我们反映了240多
个问题、建议，晚报汇总后转交ZZIC跟踪、督
办，已有80多个问题得到解决或跟进。

此次，贾鲁河倾倒垃圾和排污问题、建设
西路路况和过街天桥的问题、同乐社区北院
交通拥堵问题、商都路与107辅道红绿灯的问
题、军事供应站附近小区供暖的问题、和平新
村下水堵塞问题、商都路与京珠高速主桥往
西路况问题、亚新美好时光小区门口交通问
题、优胜南路违章建筑问题、新郑快速路修建
问题、汝河路路面破损问题、文化宫路断头路
打通问题、钱塘路占道问题、石桥西里环境问
题、中原路与西环交通规划问题、五龙口村教
育资源问题等16个问题被ZZIC受理和关注。

网友反映：陈寨蔬菜批发市场门口建造的
公共厕所为什么建好了还锁着门，啥时候能开
门让那里随地大小便的现象不再出现，缓解那
里的环境问题呢？

办理结果：ZZIC交办郑州市城市管理局，
陈寨蔬菜批发市场门前的公厕，目前存在上水
未接和用电方面的问题，用电正与电业部门积
极沟通，预计10天内正常开放。

陈寨公厕10天内将正常开放

扰民油烟管道下月整改到位
网友反映：农业东路与众意路温哥华山庄

商铺“东篱居”和“三友茗茶”违法经营餐饮，其
每天中午和晚上炒菜做饭的油烟直接排到小
区里面，其中“东篱居”的油烟排到了污水排水
管道，我们窗前的几个排水孔不定时地冒油
烟，而“三友茗茶”排油烟是直接打开窗户向外
排，油烟直接进入我们楼上的房间里，油烟味
呛人难以忍受，严重影响了我们的健康，热切

希望能得到ZZIC的帮助。
办理结果：经ZZIC交办，郑东新区管委会

协调，“东篱居”商铺负责人与物业公司签订合
同，将厨房迁至“东篱居”东面商铺，采用楼房
本身的主烟道排烟，目前正对排烟管道进行改
造，预计12月初完毕；“三友茗茶”负责人同意
对排烟管道进行整改，将油烟直排屋顶，一周
内整改完毕。

废烟囱和旧广告牌险情排除
网友反映：黄河美邸小区L1号楼有两个作

废烟囱要及时拆除以免被刮倒砸住人,一个营
业中的饭店烟囱应加固并去除楼顶噪声特别大
的排气装置；4单元6楼前后一所学校的广告架
子已烂，而学校已经不开了，请安排拆除。

办理结果：ZZIC交惠济区政府调查，L1号
楼的两个废弃烟囱系门面房经营饭店的商户
安装，一个烟囱在L1号楼西墙，高 20米，商户
现已转行，物业公司已安排人员拆除；另一个

烟囱在 L1号楼三单元，原商户已将门面房转
让，接手的商户仍将经营饭店，小区物业公司
正对该烟囱进行加固。“营业中的饭店烟囱”在
L1号楼四单元，物业公司正对其进行加固，而
楼顶排气装置噪声大的问题，商户已找专业技
术人员进行技术改造，10日前改造完毕并达到
环境噪声标准。“4单元6楼学校的广告牌”，系
6楼住户开办“盛大网络培训学校”安装，该学
校现已搬出小区，广告牌也已拆除。

汝河西路护绿整改施工完毕
网友反映：汝河西路更种上法桐后，好多树

坑因为土太少，树根都裸露着；汝河西路的樱
花树树坑存了好多水，把土都泡软了，好多树
现在都歪了；既然更新了树种和树坑侧石，希
望像永清路那样把树坑侧石也铺上网，这样不
会积水也防止树歪了。

办理结果：ZZIC交中原区政府调查，汝河

西路出现的死株和树根裸露现象的确存在，现
已通知施工单位进行更换，树根裸露现象已经
处理，问题已经解决。经过前一段时间的连阴
雨，行道树的确存在部分倾斜，中原区政府已
通知施工单位，问题已解决。刚刚更新过的树
穴内，已铺设井字形植草砖树穴箅子，目前施
工已完毕。

网友反映：龙子湖大学城除了外环路安装
了路灯，内环路、博学路、相济路等路段都没有
路灯，给我们的生活带来诸多不便，晚上出门
漆黑一片，附近施工车辆很多，不安全。

ZZIC持续跟踪，郑东新区高度重视，安排
建设部门调查了解，龙子湖高校园区已建成道
路的路灯材料设备已经招标，供货合同也已签
订，根据供货等周期，预计 2011年 10月 25日

之后陆续开始供货安装，计划于 2011年 12月
底前将对龙子湖高校园区已建成的各条道路
全部实现亮化。

网友发帖：看到龙子湖内环上的路灯杆已
经放在了路边，是那种白色顶部弯曲的灯杆，估
计近期内环以及几条内外环连接线就要安装，
这是个好消息，龙子湖高校园区这下亮灯有盼
头了，也算政府为高校大学生们做了件好事。

为在校大学生办了件好事
龙子湖高校园区近期能亮灯

花园路损毁辅道
整修效率高

网友反映：花园路这条郑州市的主干
道，从老北站至电视台路两旁辅道严重损
毁、地面凸凹不平，感觉与城市环境极不
协调，还没有部分县城街道修得好。这
里作为郑州市一条交通要道，每天都有
大量的公交车和行人从此经过，路况这
么差有损郑州市的形象，建议对此路段
进行紧急修理。

ZZIC及时督办，市城市管理局对花园
路（金水路—迎宾路）快车道进行有效整
修，路面状况得到明显改善。

网民发帖：今天从这里经过，发现
此路段已经修过，效率真高，对此表示
感谢！

第五大街全段
整治本周完成

网友反映：周末逛大街，看到经开区
很多道路都补修，社区管理局的同志确
实很辛苦，谢谢！经开第五大街经南四
路也有两个坑，时间有几个月了，希望这
次能补一下。

办理结果：ZZIC交办郑州经济技术开
发区管委会，目前第五大街窨井等路面病
害治理已从经北六路推进到航海路，预计
本周无雨的情况下第五大街全段可整治
完成。

民意直通车

龙子湖高校园区部分路段已亮化。龙子湖高校园区部分路段已亮化。
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之热点问题办理


